

20. März 1939

Herrn Pfarrer Chr. Weisstanner, Präsident der
Kirchenrenovationskommission Z i l l i s , Graubünden

Sehr geehrter Herr Pfarrer,

Unser Präsident, Herr Dr. Jöhr, übergibt uns Ihren Brief vom 16. März. Wir freuen uns sehr, dass unser Vorschlag Ihre Billigung findet und werden den nötigen Raum freimachen, damit die Decke in aller Sicherheit eingelagert werden kann und Herr Dr. Poeschel die Möglichkeit erhält, diejenigen Gruppen von Bildern zusammenzustellen, die inhaltlich zusammengehören und am besten auch als Gruppe ausgestellt werden.

Dürfen wir Sie um Angabe der Zahl der Felder ersuchen, sowie um die Grösse der nach unserer Annahme in den Massen durchaus gleichartigen viereckigen Tafeln? Ueber den Versicherungswert und den Termin der Ueberführung der Decke nach Zürich erwarten wir ebenfalls gern Ihre Angaben.

In ausgezeichnetester Hochachtung

KUNSTHAUS ZÜRICH
Der Direktor

LA/II

Zürich, den 30. März 1939

Herrn Dr. Viktor Schütz, Maler, Heinrich Wildstrasse 7 Bern

Sehr geehrter Herr Doktor,

Am Fusse Ihrer Mitteilungen zum Schweizerischen Künstlerlexikon vom 4. März 1939 erkundigen Sie sich nach einer Ausstellungsmöglichkeit im Zürcher Kunsthaus. Das ganze Ausstellungsjahr 1939 ist nach Schluss der Ausstellung Eugène Delacroix im Kunsthaus der schweizerischen Landesausstellung gewidmet. Wir senden ihnen zu Ihrer Orientierung einen Text, welcher vorläufige Angaben über die Ausstellung "Die Gegenwart" enthält, zu welcher die Einsendung von Werken aller schweizerischen Künstler und Künstlerinnen offen steht.

In vorzüglicher Hochachtung
KUNSTHAUS ZÜRICH
Der Direktor

1 Beilage